

Fecha: 20-05-2025
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl. : La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: **Minsal designó a cirujano de la UA como jefe de Epidemiología**

Pág. : 4
Cm2: 196,3
VPE: \$ 162.535

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



VILCHES CUENTA CON UNA DÉCADA DE EXPERIENCIA PROFESIONAL.

Minsal designó a cirujano de la UA como jefe de Epidemiología

A partir de esta semana el médico cirujano de la Universidad de Antofagasta (UA), Jorge Vilches Apabla, será el nuevo jefe del Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsal).

Así lo informó la carta durante el fin de semana, a través de un comunicado oficial difundido por redes sociales. La designación se produce tras la salida de Christian García,

quien ocupó el cargo desde 2022, en el marco de la actual administración liderada por la ministra Ximena Aguilera y el exsubsecretario Cristóbal Cuadrado.

Según destacó el Minsal, Vilches es "médico cirujano de la Universidad de Antofagasta y Magíster en Salud Pública de la Universidad de Chile", y cuenta con una trayectoria de más de una década en el sistema de salud.

En ese período, ha ejercido como médico en la Atención Primaria de Salud (APS) de Iquique bajo el programa de Médicos Generales de Zona, referente técnico del programa de tuberculosis del Servicio de Salud de Tarapacá, y más recientemente, como jefe del departamento de salud pública y planificación sanitaria de la seremi Metropolitana. Además, el nuevo jefe de epidemiología es "profesor adjunto en la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Chile", y ha tenido participación activa en instancias académicas y congresos científicos. En su nueva función, Vilches tendrá enfrentar un período considerado crítico entre las autoridades sanitarias, marcado por la época de vacunación, la campaña de invierno y el aumento de la circulación viral.●